
平成 28年度埼玉県グラウンド・ ゴルフ協会総会 会議録

規約第 17条の規程により会議録を調整する。

(1)会議の期 日 平成 29年 4月 22日 (J13.30～ 14,35

(2)会議の場所 ホテルプリランテ武蔵野  エメラルドB

(3)出席及び欠席者の氏名 別紙名簿のとおり

(→ 会議に付した事件及び議事の経過 事件は「平成 28年度総会資料」、

議事の経過は別記

会議に付 した事件及び議事の経過

司会・開会の言葉 司会・岩楯総務委員長、

開会のことば・小り|1副会長

会長あいさつ 石井会長 :平成 28年度総会は、新しい会場で開催しました。協

会運営も新しい発想で取り組んでいきたい。29年度の運営につ

いて、評議員のみなさまに審議をいただきたい。

総会成立宣言 評議員 49名出席、委任状 12名、欠席 1名 で成立を宣言

議  長 黒澤 健一評議員

書記の指名(担当) 事務局 荒本 郷兵事務局員

議事録署名人の選任 筑肱金次評議員 (行田市)0鈴木和子評議員 (草加市)

○議長選出

荒本事務局員 :規約によると「総会の議長は評議員の中から選出する」とあり、どのようにするか、皆さんに

諮ります。会場より「理事長に一任」という意見がありました。他にご意見はありませんか。特にないようです

ので、議長は黒澤評議員にお願いしたいと思います。

O開会の宣告

議長 :黒澤でございます。総会議長を務めさせていただきます。よろしくお願いします。

ただいまより、平成 28年度総会を開きます。出席評議員i■49名、委任状は 12名で定足数に達しており、

規約第 13条により会議は成立しております。

○会議録署名理事の指名

議長・会議録署名理事を指名いたします。本総会の会議録署名人は、規約第17条 3項の規定により、私よ

りご指名申し上げます。 筑肱金次評議員、鈴木和子評議員を指名いたします。

○配布資料の確認。

議長・本日の資料は、「平成 28年度埼玉県グラウンド・ゴルフ協会総会Jの資料です。確認ください。

○議事運営上の連絡



議長・質FB5については一議題二日までとし、より多くの質問を受けたいと思いますのでご協力をお願いしま

す。なお、動議につきましては提出者はか二名の賛成者れ つて動議の成立といたします。また、採決の

方法は賛成者の挙手採決といたします。

議題に対する発言につきましては、氏名を発言の上、質疑内容を的確に述べて下さい。

会議に付した事件及び議事

1協議事項について

議長・第 1号議案「平成28年度事業報告並びに決算報告J、 および第 2号議案「平成 28年度会計監査報

告」も関連がありますので一括議題とします。まず第 1号議案「平成 28年度事業報告並びに決算報告」に

ういて、提案説明を求めます。

荒木事務局員:平成 28年度事業報告について、資料に基づき説明。

青木事務局員:資料に基づき、平成 28年度の決算状況機 明、さらに財産目録、基金残高の報告。

議長 :決算については、監事の眸査を受けておりますので、監事より報告を求めます。代表して高桑監事よ

り報告を求めます。

高桑監事:幹杏報告書をご覧ください。4月 6日 に監査し越結果、執行状況に相違なく適正に処理されてい

ることを報告します。

議長 :以上で第1号議案及び第2号議案についての説明が終わりました。質疑に入ります。質疑はございま

せんか ? (質疑なじ

議長:質疑がないようですので質疑を終了し、第 1号議案 平成 28年度事業報告並びに決算報告につい

て採決いたします。承認の挙手を求めます。全員挙手で承認されました。 (全員挙手)

議長:続いて第 2号議案平成 28年度会計轄杏報告についてご異議がないようですので採決します。承認

の方の挙手を求めます。

挙手全員で、承認されまし,電 (全員挙手)

議長・第3号議案 役員改選について、を議題とします。提案の説明を求めます。

石井会長 :資料の 11頁に顧問・役員の候補者の一覧表 (案)を提示してあります。

顧間については、理事会では可否同数であつたが、30周年記念行事を控え、お願いしたい。

正副会長について、選考委員会を設置して、3国会議を開いて選考した。

監事は、高桑監事が規定により退任となり、森田明を新に候補とする。

正副理事長は、正副会長と同様に選考委員会で選考され亀

理事については、4地区で選出された候補者と事務局長を加え、合計 24名です。

専門委員長は今回より役員となります。各委員会で互選された方が候補者です。

議長 :役員について、説明が終わりまし,L異議はありませんか?  (異 議なじ

異議なしと認めます。賛成の方の挙手を求めます。全員挙手で承認されまし,L  (全員挙手)

ここで休憩とします。この間に29年度の役員と交替してください。(14100～ 14115)



議長 :休憩を解いて再開します。第 4号議案平成 29年度事業計画(案)並びに予算(案)を議題とします。

提案説明を求めます。

荒木事務局員:平成29年度事業計画について、資料に基づき説明。

青木事務局員:平成 29年度の予算状況を説明。

議長 I説明が終わりました。質疑のある方を求めます。特にありませんでしたが、28年度決算より、1000万円

以上増額の理由を説明してください。

青木事務局員:全国レディス大会は、昨年は 16名と少なかつたが、29年度は 60名 と大幅に増えた。関東

大会、全国大会は昨年は割り当てに未達であったが、29年度の予算案は割り当て通りとしている。

石井:補足説明として、来年は 30周年記念行事、また関東地区2・ 3級研修会の担当、その翌年には関東

地区大会の担当と、大きな行事が控えており、積立金を予算に入れている。

議長 :第4号議案について説明終わりました。質疑に入ります。質疑はございませんか? (異議なじ

議長 :質疑がないようですので質疑を終了し、第4号議案 平成 29年度事業計画 (案)並びに予算 (案)に

ついて採決いたします。承認の挙手を求めます。挙手全員で可決成立されました。 (全員挙手)

2報 告事項について

議長 :報告事項について説明を求めます。

石井:各専F号委員会の報告を委員長から行います。

(1)岩楯総務委員長

(2)三井 IT委員長

(3)小泉プレー運営委員長

(4)後藤広報委員長

なお、委員会活動の他に下記事項についての報告があつた。

・平成 29年度埼玉県選手権大会選考基準(資料 19頁 )、

平成 29年度「国民体育大会出場者」「最優秀者」「優秀者」選考基準 (資料 20頁 )、

平成28年度広報誌コンテスト結果 (資料 26頁 )

議長。以上をもつて、総会に付議された議案は議了いたしまし

'電

ご協力ありがとうございました。

開会のことば・藤井 副会長

平成 29年 4月 23日 調整

会議録は適正であります。

署名人 行 田市  筑肱  金次  印

署名人 章力E市  鈴木  和子  印

議 長 北本市  黒澤  健一  印


